



«Heimische Zucker-Zukunft: bitter oder süß? Die Zuckerrübe im herausfordernden Um-Feld!»

Die 6. Internationale Strohballenarena analysiert mit Experten Chancen und Herausforderungen des heimischen Zuckerrübenanbaus und deren Verarbeitung. Ein besonderes Augenmerk liegt dabei auf der Wirtschaftlichkeit, bspw. durch internationale Kooperation, der Produktionstechnik, dem Bio-Anbau und dem Absatz. Wie passt das alles zusammen? Diskutieren Sie in der Strohballenarena mit unseren Referierenden:

Marcel Gerber, Gutsbetrieb Brunnegg (CH)
Daniel Vetterli, Landwirt und Kantonsrat Thurgau (CH)
Joachim Pfauntsch, Schweizer Zucker AG (CH)
Andrea Greule, Regionale Bioland Erzeugergemeinschaft (D)

Freitag, 08. Juni 2018

Gutsbetrieb Brunnegg, Kreuzlingen
17.30 Uhr Freie Besichtigung der Zuckerrübenversuche
19.00 Uhr Strohballenarena und Apéro
21.30 Uhr Ende der Veranstaltung

Detailinformationen: www.strohballenarena.info

Verbindliche **Anmeldung**

Kompetenznetzwerk Ernährungswirtschaft
info@ernaehrungswirtschaft.ch / Tel. +41 (0)71 626 05 15
Die Platzzahl ist beschränkt. Die Teilnahme ist kostenlos.

Organisation und Veranstalter:



Thurgau
BBZ Arenenberg



ILE integrierte
ländliche
entwicklung
BODENSEE

Die Internationale Strohballenarena wird unterstützt von:



EUROPÄISCHE UNION
Europäischer Fonds für
regionale Entwicklung



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

